

学校教育目標：自ら学び、仲間と共に伸びる人間性豊かな児童の育成

東 校長便り

ひがしの合言葉

「ひ」：人や生き物、持ち物を大切にし
 「が」：がんばり（一歩一歩目標に向かって）
 「し」：しあわせになる

大迫力の獅子舞

先日、立山神社で行われる奉納の獅子舞を前に、獅子舞保存会の皆さんのが本校を訪れ、子どもたちに舞を披露してくださいました。太鼓の音が体育館全体に響きわたり、迫力ある動きと息の合った舞に、子どもたちは目を輝かせながら見入っていました。獅子や天狗が正面を向いたり、子どもたちの方へ近づいたりするたびに、「すごい！」「こわいけどかっこいい！」といった声があがり、会場には驚きと歓声が入り混じった温かい雰囲気が広がっていました。



地域の方々が心を込めて守り続けてきた伝統を、身近に感じる貴重な機会となりました。子どもたちは、舞の迫力とともに、地域の人々の思いやつながりを感じ取り、ふるさとへの愛着をより深めることができたようです。

楽しかった修学旅行

6年生は先週、2泊3日で大阪・神戸方面へ修学旅行に出かけました。出発の日の朝は少し緊張した表情も見られましたが、バスが動き出すと笑顔が広がり、楽しい旅の始まりとなりました。

1日目は神戸で震災学習と平和学習を行いました。震災の語り部の方から、当時の様子や人々の思いを直接うかがい、命の尊さや助け合うことの大切さについて深く考える時間となりました。実際に被災地を訪れたことで、教科書だけでは分からぬ「生きること」への実感を得たようでした。2日目はUSJでの活動でした。アトラクションやショーを楽しみながら、友達と笑い合い、思い出をたくさんつくることができました。どの子も時間をよく守り、集合や移動もスムーズで、互いに声をかけ合いながら行動する姿が見られました。3日目はキッザニアで職業体験を行いました。子どもたちはそれぞれ興味のある仕事を選び、店員や看護師、警察官など、さまざまな仕事に挑戦しました。

旅行を通して、6年生の子どもたちは時間を守り、友達を思いやる行動が自然にできていました。困っている友達に声をかけたり、荷物を持ち合ったりする姿もあり、仲間を大切にする気持ちがあふれています。3日間を通して、笑顔と優しさに包まれた、思い出に残る素敵な修学旅行になりました。



-----切り取り線-----

※ご意見・ご感想をお願いします。 () 年 () 組 保護者氏名 ()